

Donnerstag, 19. Juni 2025, Mündener Allgemeine / Altkreis Münden/Service

25 Jahre „Juvenis Cantare“

Jubiläumskonzert mit vier Chören und moderner Chormusik in der St. Markus-Kirche



Der Chor „Juvenis Cantare“ feiert sein 25-jähriges Bestehen am Sonntag in Scheden. © Foto: Margitta Hild

Scheden – Zum Jubiläum 25 Jahre „Juvenis Cantare“ wird es am kommenden Sonntag, 22. Juni, ab 16 Uhr, in der Schedener St. Markus-Kirche ein großes Konzert mit Sektempfang geben.

Der Chor „Juvenis Cantare“ wird mit den Chören „Belcanto“, „Flaxtöne“, „Frauenchor Bühren“, „Frauenchor Lödingsen“, „Polizeichor Göttingen“ und dem „Projektchor Lödingsen“ dieses große Jubiläumskonzert gestalten.

Die Besucher des Konzerts können sich auf die ganze Bandbreite moderner Chormusik freuen. Juvenis Cantare wird zum ersten Mal zwei aktuelle deutsche Lieder und einen Klassiker aus den Siebzigern auf der Bühne präsentieren. Die Schedener Kirche ist bekannt für ihre fantastische Akustik und so wird dieses Konzert wieder ein ganz besonderes Erlebnis für die Zuhörer werden.

Vor 25 Jahren im Jahr 2000 wurde der junge Chor der „Chorgemeinschaft Luther Mielenhausen“ von dem damaligen Chorleiter Lars Bücken zunächst als Projektchor mit modernem Liedgut für einen Auftritt gegründet. Doch schnell kristallisierte es sich heraus, dass dieses Projekt auf Dauer Bestand haben sollte. Bis heute vereint „Juvenis Cantare“ als Generationen übergreifender Chor unter der Leitung von Reinhold Stamm die Sänger unterschiedlichster Altersgruppen.

Am Sonntag erwartet das Publikum ein unterhaltsames, abwechslungsreiches Programm mit aktuellen Stücken, Klassikern, Lustigem und Besinnlichem, wie es in der Konzertankündigung heißt. *YMH*